

Konfirmation der 9. Klasse am 12. Mai 2024

Thema: Wind of Change (Veränderungen)

Eine Reportage von Luisa Imondi vom KUW-Reporter-Praktikum

Es waren zehn Konfirmandinnen und sieben Konfirmanden.

Alle Konfirmanden/-innen betraten in wunderschönen Kleidern und Anzügen die Kirche. Da standen alle Gäste auf. Als Erstes stellten sich die Konfirmanden/-innen gegenseitig vor. Sie sagten ihren Namen, was sie nach den Sommerferien für eine Lehre oder Schule machen und was an ihnen Besonders ist. Es wurden dazu Bilder von ihnen von früher und jetzt gezeigt.

Wer jemanden verloren hatte, zündete für diese Person eine Kerze an, um zu zeigen, dass sie im Geist bei dieser Konfirmation dabei ist. Es wurde dazu ruhige Musik gespielt. Zusammen sangen wir das Lied «unwritten» (ungeschrieben) von Natasha Bedingfield. Die Konfklasse hatte ein gemeinsames Thema. Die drei Kleingruppen hatten aber verschiedene Beiträge dazu gemacht, welche sie vorstellten. Ich erzähle euch von den Dreien:

Die erste Gruppe hatte das Thema «Zeitfresser»: Das soll heissen, das wir viel zu viel Zeit mit Videospiele, Fernsehkonsum und Social Media verbringen. Es sei wichtig, das zu verändern. Es wurde von Jakob Kulke ruhige Musik abgespielt, um die Gedanken zu ordnen.

Die nächste Gruppe hatte das Thema «Schönheit»: Sie haben Interviews geführt und ganz unterschiedliche Antworten auf ihre Fragen bekommen. Manche haben gesagt: «Früher habe ich mich schon um meine Schönheit gekümmert, aber heute nicht mehr.» Manche haben gesagt: «Es geht weniger um die eigene Schönheit, es geht eher um Make-up und Markenprodukte.» Es kam wieder ruhige Musik.

Die dritte Gruppe hatte das Thema «Leben und Wachsen». Jeder erzählte von seinen eigenen Veränderungen. Die Zeit und das Leben veränderten sich. Nicht nur äusserlich, sondern auch innerlich verändern wir uns. Die Konfirmanden/-innen sangen ein «I will follow Him» aus dem Film «Sister Act».

Danach hielt Pfarrerin Carpino Satz eine Rede und der Konfirmationsteil fing an mit dem «Ja» der Konfklasse. Der jeweilige Name wurde aufgerufen, die Konfirmandin oder der Konfirmand kam nach vorne und der ausgewählte Bibelspruch (Konfspruch) wurde vorgelesen und sie oder er wurde gesegnet. Jede/-r bekam entweder eine Kerze mit dem «Konf-Spruch» drauf oder ein Bild als Geschenk. Cornelia Schrammel las je eine Erinnerung aus der KUW-Zeit vor, an die sie sich zusammen mit Ruth Reinmann erinnert hatte. Nachdem alle konfirmiert waren, hielt die Präsidentin des Kirchengemeinderates, Miassa Manz, eine Rede. Sie hat auch gesagt, dass sich bei ihr seit der 1. Klasse der Glaube verändert hat.

Am 12. Mai 2024 war zugleich Muttertag und alle Konfirmanden/-innen schenkten den Müttern eine Rose mit einem Brief. Gemeinsam sangen wir das Lied «Lieder» von Adel Tawil. Nach dem Schlussgebet, ertönte Musik und alle Konfirmanden/-innen durften als Erstes aus der Kirche gehen. Draussen gab es ein gemeinsames Apéro und so endete diese wunderschöne Konfirmation.



**Ganze Konfklasse zusammen
Bilder: Der Fotograf war Roy Kläfiger**